



Foto: Hermann Kutter



## Lokales Zentrum für Bewegung

Mit der jüngsten Sanierung hat die Gemeinde Bissingen in der Metropolregion Stuttgart ihre Sport- und Freizeitanlage zu einem modernen Zentrum der Bewegung ausgebaut. Die neue Anlage ermöglicht ein inklusives Sportangebot über alle Generationen hinweg – vom Kinder- bis zum Seniorensport, für Vereine, Gruppen und Einzelpersonen.

Das Herz der Sportanlage bildet ein Naturrasenspielfeld, das vom Sportanlagenbauer Hermann Kutter mit Entwässerung, Versenkbergegnungs- und LED-Flutlichtanlage neu aufgebaut wurde. Umrahmt wird das Spielfeld von einer 100-m-Laufbahn, einer Weitsprung- und Kugelstoßanlage sowie einem umzäunten Kleinspielfeld für Mini-Soccer, Basketball, Volleyball und Handball. Calisthenics- und Inklusions-Outdoor-Fitnessgeräte, Teqball-Platte und Seilbahn ermöglichen in ihrer naturnahen Gestaltung einen niederschwelligen Zugang zu zahlreichen sportlichen Aktivitäten.

Bei der Sanierung der Anlage, die aus den 1980er Jahren stammt, hatte das Unternehmen auf Nachhaltigkeit und Resourcenschutz zu achten. Materialien, die wieder eingebaut werden konnten wie etwa gereinigtes Betonpflaster, Gesteinskörnungen oder Teile der bisherigen Rasentragschicht, lagerte das Hermann Kutter Bauteam vorübergehend auf Mieten. Das neue Entwässerungs- und Beregnungskonzept basiert auf einem Zisternen-Großspeicher für Regenwasser. Als Lärmschutzsystem in Richtung Wohnbebauung wurde eine bepflanzte Klimawand errichtet.

Die neue Sportanlage fördert in ihrer Multifunktionalität den Vereins- wie den Freizeitsport in Bissingen, sie berücksichtigt soziale und ökologische Aspekte.

**Hermann Kutter GmbH & Co. KG**  
[www.kutter-galabau.de](http://www.kutter-galabau.de)